Мы будем счастливы встретить Вас в Кыргызстане и предложить совместный проект «Неизвестный Кыргызстана», который станет началом нашего сотрудничества в исследованиях пещер Центральной Азии. 
Кыргызстан, страна Тянь-Шаня. Очень красивая и пока еще неизвестная для международных спелеологов и путешественников. В Кыргызстане всего несколько спелеологов, но много перспектив для поиска и исследований карста и пещер. 

Наш Fund of Preservation and Exploration of Caves реализует проект «Масштабные спелеологические исследования в Кыргызстане и Центральной Азии». Вы можете стать участниками данного проекта. Поэтому каждый желающий, имеет шанс найти и исследовать новые пещеры или осуществить научные проекты. 

Ранее, спелеологической науке и пещерам в Кыргызстане и Центральной Азии уделялось очень мало внимания. Сегодня, это научное направление и социальная значимость. Поэтому многие перспективные районы в Кыргызстане небыли исследованы и ждут своих исследователей. 

На прилагаемой карте Вы увидите районирование спелеологических карстовых районов Кыргызстана.

Позже на своём сайте www.speleo.kg мы предоставим информацию о пещерах Кыргызстана и перспективных районах. Мы также имеем большие проекты и приглашаем к сотрудничеству спелеологические сообщества всего мира.

На сегодня мы предлагаем исследование районов и поиск пещер в двух географически разных районах Кыргызстана. Эти районы имеют большую площадь и требуют больших усилий.

Поэтому сегодня, мы предлагаем Вам принять участие в исследовании перспективных спелеологических районов и поиске пещер на юго-западе Кыргызстана, а также на юге Кыргызстана.

Это самый малоизвестный и большой район Туркестанского хребта. (смотри карту 
Promising areas of caving. Район 1). 

Район огромный. В районе ранее были найдены пещеры гидротермоминерального генезиса. Протяжённость пещер 200-6000 метров. В предгорных районах основного хребта Туркестан расположено несколько перспективных горных массивов.  

Другой очень интересный карстовый район Кыргызстана это район хребта Кокшаал-Тоо на юге Кыргызстана. (смотри карту. Район 2).

Район очень интересный. Это дикие места, где нет населения. Абсолютная высота более 2000 метров. Природа почти не тронутая, так как район входил в пограничную зону и ранее был не доступен для туристов и спелеологов. Здесь есть не тронутые места. Мы делали две экспедиции в бассейне реки Кок-Кия и в районе озера Кёль-Суу, где некоторые входы в пещеры расположены за озером и их исследования мы оставили для будущих экспедиций. В 2014 году, когда уровень озеро упал, туристами были обнаружены некоторые входы в пещеры расположены ниже современного уровня воды. 

Благоприятный период проведения экспедиций май-сентябрь.
Если Вы заинтересовались данным предложением, мы готовы к долгому сотрудничеству.
Добро пожаловать в пещеры Кыргызстана!

С уважением

Директор Fund of Preservation and Exploration of Caves
Др. Алексей Дудашвили 
 	

Dear Colleagues

We will be happy to meet you in Kyrgyzstan and offer a joint project "Unknown Kyrgyzstan", which will be the beginning of our cooperation in the Central Asian studies caves.

Kyrgyzstan, a country of the Tien-Shan. Very beautiful and yet unknown to international cave explorers and travelers. In Kyrgyzstan, a few cavers, but a lot of prospects to find and research of karst and caves.

Our Fund of Preservation and Exploration of Caves realizing the project "Large-scale research caving in Kyrgyzstan and Central Asia." You can become participants of the project. Therefore, everyone has a chance to find and explore new caves or carry out research projects.

Earlier, Science and speleological caves in Kyrgyzstan and Central Asia has been given very little attention. Today, this scientific field and social importance. Therefore, many promising areas in Kyrgyzstan have not been investigated and are waiting to be explored.

On the enclosed map you will see the zoning speleological karst regions of Kyrgyzstan.
Later www.speleo.kg your site we will provide information about the caves in Kyrgyzstan and promising areas. We also have large projects and invite you to cooperate caving community around the world.

Today we offer a study area and the search for caves in two geographically different regions of Kyrgyzstan. These areas are large and require much effort.

So today, we invite you to participate in a study looking speleological areas and searching caves in the south-west of Kyrgyzstan, as well as in the south of Kyrgyzstan.

This is a little-known and a large area of ​​the Turkestan Range. (See map
Promising areas of caving. area 1).

The area is huge. In the area of ​​the cave gidrotermomineral genesis were found earlier. The length of the cave 200-6000 meters. In the foothills of the main ridge there are several promising Turkestan mountain ranges.

Another very interesting karst region of Kyrgyzstan is the district of the ridge Kokshaal-Too in the south of Kyrgyzstan. (See map. area 2).

[bookmark: _GoBack]The area is very interesting. This is a wild place, where there is no population. The absolute height of over 3,500 meters. Nature is almost untouched, as the area was part of the border zone and was not previously accessible to tourists and speleologists. There is no place untouched. We made two expeditions to the river Kok-Kiya and pool in the Lake Kel-Suu, where some of the entrances to the caves located behind the lake and research we have left for future expeditions. In 2014, when the level of the lake dropped by tourists some entrances to the cave were found are located below the present water level.

The favorable during the expeditions of May-September.
If you are interested in this proposal, we are ready for a long collaboration.

Welcome to the Kyrgyz cave!

Yours faithfully
Director of the Fund of Preservation and Exploration of Caves
Dr. Alex Dudashvili
